

Landesjugendleiterpokal LG 3-Stellung

Am 29. März 2008 waren wir mit 3 Jungschützen zum 2ten mal beim Landesjugendleiterpokal Luftgewehr 3-Stellungskampf in Hannover am Start. Es ist schön, dass sich doch noch Jemand bereit gefunden hatte, den 3-Stellungskampf mit zu schießen. Es hat auch sehr lange gedauert bis die Jungschützen „Ja-gesagt“ haben und 2 mal versucht haben, die Anschläge zu trainieren.

Es waren Yvonne Lüs und Marius Euler vom SSV Seesen (beide Jugendklasse), und Katharina Hempel vom SV Ammensen (Schülerklasse) am Start. Als Mannschaft vom KSV Gandersheim belegten sie den 14. Platz und 47 Ring mehr als vor einem Jahr.

Yvonne belegte in der Jugend ebenfalls den 14. Platz mit 549 Ring (liegend tolle 194Ring / stehend 177 Ring / kniend 178 Ring). Marius, der trotz Erkrankung mitfuhr, belegte Platz 27 mit 522 Ring (liegend 183 Ring / stehend 164 Ring / kniend 175 Ring)

Unsere Schülerin vom SV Ammensen, Katharina Hempel, die wir vor einem Jahr noch gar nicht kannten und die das erste Mal

in Hannover startete, schoss auf der elektronischen Anlage ein Super-Ergebnis - mit 266 Ring von 300 Möglichen belegte sie den 8. Platz (liegend 94 Ring / stehend 91 Ring / kniend 81 Ring). Katharina hatte beim Training nicht ein einziges Mal die 3 Anschläge zusammen durchgeschossen.

Die Betreuer und Trainer der Jugendlichen waren mit diesen Tagesergebnissen voll zufrieden, nur die Jungschützen selbst waren es nicht.

Es war dann ja auch klar, dass im Anschluss zu MC Donalds gefahren wurde 😊. Wenn die Jugendlichen so mitmachen und Spaß am Schießen haben, fahre ich auch zufrieden nach Hause und freue mich auf das nächste Schießen.

Mit Schützengruß

Euer Kreisjugendleiter

